

Un hogar de paz y felicidad 201

(La mala lengua)

Nuestras palabras

Satanás nuestro enemigo, el infierno y destrucción son invitados a este mundo a través de una dimensión y una puerta llamada palabras. ¿Cómo es que el infierno apareció para comenzar? Por el enemigo, engañando a través de palabras, de decepción, mentiras, ¿qué es lo que él hizo? Él sembró discordia entre los hermanos desde el primer día y causó al ser humano el que cayera, y el cuerpo fuese destruido. El enemigo aparece a través de nuestra lengua, por eso les digo que es tan crítico que lo que digan sea siempre positivo. Sabía usted que la ciencia ya ha confirmado que las cosas que decimos de alguna manera, y no importa en qué lenguaje lo esté diciendo, porque esta tierra se ha hecho sobrenaturalmente, frecuencias son sobrenaturales. Porque la Biblia dice, que tu hoy es el concepto de vida está en el poder de la lengua; la vida y la muerte están en la lengua, tu podrás destruir ¿y por qué? El creador ¿Cómo hizo la tierra, ¿cómo? A través de sus palabras.

Las palabras son muy importantes, lo que decimos es importante. tú decides que escuchas y que hablas, entonces las consecuencias serán solo tuyas.

Tenemos que asegurarnos que es lo que realmente dejamos entrar por nuestros ojos y oídos a nuestro corazón, eso nos va confortar que realmente es lo que entra vida o muerte.

¿a la imagen de quien tú fueistes creado? Tú fuiste creado a imagen de Dios según las escrituras. Cuando tú hablas, tú sabes que tienes una oportunidad de encontrarte a ti mismo en la imagen de tu ser divino o de tu ser carnal, tu ser terrenal; tú tienes dos seres dentro de ti “somos esquizofrénicos y no lo sabemos” algunos son más esquizofrénicos que otros, pero la verdad es que todos tenemos nuestro ser terrenal, y tenemos el ser que fue verdaderamente creado para vida, bendición, para el más alto potencial que podamos imaginar, no importa cómo naciste y en qué circunstancias, tenemos el ser divino donde dice yo puedo transformar esas vidas negativas a vida, si tú sólo te entregas a ti mismo haz las cosas a la manera del creador; cuando tú hablas, quiero que nos hagamos esta pregunta, ¿estás tú expresando tu lado terrenal o estás expresando el ser que está conectado al creador ?

Cuando tú te entregas a decir algo malvado esto es lo que está sucediendo, Un vaso que no tiene fondo, no tiene propósitos si no tiene fondo, un bolígrafo que no tiene tinta, una computadora sin su disco duro, cuando nosotros decidimos el hablar maldad, el compartir cosas que no son del padre; nos estamos vaciando a nosotros mismos de nuestro potencial y de nuestro propósito designado, no

tendremos propósito en la vida, nos estamos removiendo nosotros mismos como un instrumento en la mano del padre y nos estamos entregando a manos del enemigo; y él sólo vino a hacer una sola cosa, robar, matar, y destruir.

Dejemos que la Biblia hable: *salmo 15 dice, el señor, ¿quién habitará en tu tabernáculo? ¿Quién morará en tu santo monte? el que anda en integridad y obra en justicia y habla verdad en su corazón, el que no calumnia “difama” en su corazón.*

Sal 15:3 El que no calumnia con su lengua, no hace mal a su prójimo, ni toma reproche contra su amigo;

El que habla verdad con su corazón, “un momento” yo pensaba que usábamos la boca para hablar la verdad, ¿sabías que puedes hablar la verdad con tu corazón? **Podemos en la actualidad hacer algo por alguien, pero en tu corazón odiarlo al mismo tiempo.** Y esa persona no tiene ni idea, no tiene un problema con él, porque lo estás escondiendo en tu corazón, la expresión externa de tus obras es obediencia, pero tu corazón está lejos de mí dice el señor. *Salmo 39:1 dice, Yo dije: Guardaré mis caminos, para no pecar con mi lengua; guardaré mi boca como con mordaza, mientras el impío esté en mi presencia.*

Salmo 120:2. Dice, Libra mi alma, SEÑOR, de labios mentirosos, y de lengua engañosa.

Sal 120:3 ¿Qué se te dará, y qué se te añadirá, oh lengua engañosa?

El rey David empieza a entender la significancia de lo que puedes decir por medio de la lengua, los labios engañosos, él dice ¡padre libérame!

Un pensamiento hacia el mundo, no podemos evitar que entren pensamientos negativos dentro de nuestra mente, pero tenemos que saber que esto es del enemigo, hay frecuencias, que entran en nuestra mente, el plantará pensamientos en tu mente, igual que planta pensamientos el padre en tu mente, de que ores por esa persona, eso no vino de mí sino vino del padre. El planta un pensamiento, deben de ser tomados cautivos, pero en cambio ellos salen por esta boca y hacia el mundo y es cuando estamos transfiriendo los pensamientos “piensen en esto” el universo fue creado del pensamiento de Dios, el pensamiento vino primero, antes de la palabra, fueron las palabras que pusieron todo en movimiento, fueron las palabras que crearon los cielos y la tierra. *De la misma manera son los pensamientos que el enemigo está poniendo en tu mente él está tratando de transferir y reversar la creación; el trata de tomar lo que Dios hizo como bueno y destruirlo, y de la única manera que él puede hacer eso es a través del mismo y exacto patrón que el creador nos creó, y eso es a través de la palabra.* El plantará pensamientos en la mente de los hombres deseando y esperando que ellos tomen esos pensamientos y luego hablen esos pensamientos los cuales se convierten en acciones, y luego volverlos como si lo hubiera dicho dios: como Santo en tu cabeza, por eso que las palabras son tan importantes, ellas crean vida o muerte.

Voy a decir esto de otra manera: no es posible que hables negativo sobre alguien, con otra persona y que esa otra persona no mire a esa persona diferentemente.